

Un coro de góspel africano en la parroquia de San Francisco de Sales con el grupo Aba Taano

26/10/2022



La parroquia de San Francisco de Sales de Elda celebrará una misa góspel el domingo, día 30 de octubre, a las 12 horas a cargo del grupo africano Aba Taano.

El párroco de San Francisco, **Julio César Rioja**, afirma que la misa de las 12 horas será una celebración acompañada de música "góspel" con cantos espirituales negros. Posteriormente tendrá lugar un concierto de unos 30 minutos de duración.

El grupo Aba Taano procede de Uganda y está formado por cinco cantantes que **actúan a capella** para promocionar el proyecto *Música para salvar vidas*. Este proyecto se creó en Uganda en el año 2005 y actualmente mantiene a 60 personas, la gran mayoría, menores de edad. Cuentan con una casa-hogar en Kireka, cerca de Kampala, aunque algunos viven fuera. También estudian Primaria, Secundaria, en la Universidad o escuelas especializadas.

Varios de los primeros jóvenes están trabajando, viviendo de manera independiente y ayudando a sus familiares. Hay enfermeras, técnicos de laboratorio, DJ, mecánico, costurera, periodista, hostelero, chef, informático... y varios artistas, bailarines y mimos, así como los propios componentes del grupo: Joshua Kimeze, Louis Mayanja, Harriet Nabbaale, Morris Kamoga y Derrick Ssenteza, que dan vida a Aba Taano. Este quinteto lleva once años actuando en grandes escenarios, con 1.500 conciertos,

siete discos, once premios internacionales, una librería virtual de Voces Africanas (Kyawa, de Educaro Tarilonte), y colaboraciones en actos benéficos o en la banda sonora de la película *The House*. Cantan góspel africano, mucho góspel zulú, pero también hacen incursiones en cantos étnicos y pop.

Al final del evento el grupo solicitará la colaboración del público para su asociación.